



Semaine 04 – Du 22 au 28 Janvier 2023 (du 29 Tevet au 06 Chevat 5783)

La e-letter est dédiée à la mémoire de :
MIMOUN BEN YAACOV ANDRE BENLOULOU
MOSCHE BEN YAACOV JOURNO

DATES & HORAIRES Semaine

Dimanche 21 Janvier 2023

Cha'harit : 08h00 (Odou),
Suivi d'un petit déjeuner
Talmud Torah : 10h00

Lundi 22 Janvier 2023

Roch Hodech Chevat

DATES & HORAIRES Chabbat

Chabbath Bo



Entrée Vendredi 27 Janvier : 17h21
Sortie Samedi 28 Janvier : 18h32

Vendredi soir

Min'ha suivi d'Arvith à 17h15

Samedi

Cha'harit à 09h30 (Odou)
Haphtara chantée par : Meïr M.

Min'ha à 17h00

Suivi d'Arvith à la sortie de Chabbat

PARACHA DE LA SEMAINE

Bo (Chemot 10, 1 – 13, 16)

Les trois dernières plaies s'abattent sur l'Égypte : un immense nuage de sauterelles dévore toutes les plantations ; une obscurité épaisse et palpable enveloppe le pays et tous les premiers-nés de l'Égypte sont tués à minuit du 15ème jour du mois de Nissan.

Hachem ordonne la première Mitsva au peuple d'Israël : établir un calendrier basé sur la renaissance périodique de la lune. Les Israélites doivent également offrir à Hachem un « sacrifice pascal » : un agneau ou un chevreau doit être égorgé et son sang doit être aspergé sur les montants et le linteau de la porte de chaque foyer juif afin qu'Hachem « saute par-dessus » ces maisons lorsqu'Il ira tuer les premiers-nés égyptiens. La viande grillée du sacrifice devra être consommée ce soir-là avec de la Matsa (du pain azyme – non levé) et des herbes amères.

La mort des premiers-nés finit par briser la résistance de Pharaon et il renvoie les Enfants d'Israël de sa terre. Ils partent en telle hâte que leur pâte n'a pas le temps de lever et le seul pain qu'ils peuvent emporter est de la Matsa. Avant de partir, ils demandent à leurs voisins égyptiens de l'or, de l'argent et des vêtements, vidant l'Égypte de ses richesses.

Les Enfants d'Israël reçoivent le commandement de consacrer tous leurs premiers-nés et de célébrer l'anniversaire de l'Exode chaque année en éliminant tout levain de leurs possessions pendant sept jours, en mangeant de la Matsa et en racontant l'histoire de leur délivrance à leurs enfants. Il leur est aussi commandé de porter des Téfilines sur le bras et la tête pour se rappeler l'Exode et leur engagement envers Hachem qui en a découlé.